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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№２５第２５６６回 例会 令和５年５月１１日

■司会:布川 史明 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・5月18日：休会 ・5月25日：河本親秀さん ・6月1日：ゲストスピーカー ・6月8日：休会◇プログラム

◇欠席者（３名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５６６回 15(13) １０ 76.92％ － － 太田、原、石山さん

(０名)２５６４回 １５ １５ 100％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

ロータリーソング・四つのテスト

◇点鐘：瀬戸亨一会長

こんにちは、長いゴールデンウイークが終わりまし

た。私は三日、四日、五日、六日、七日と5日間有

りました。皆さん9日間有った方もおられた方もお

られると思います。この間、小・中・高と別れてク

ラブだ、部活だ習い事だと色々ありましたので全く

家族皆が会う時間がありませんで、何処にも出かけ

ずに過ごしたゴールデンウイークでした。皆さんど

う過ごされたか、例会中に報告したい方がおられた

ら是非手を挙げて、こんな事がありましたと言って

頂けたら楽しい例会になるのじゃないかなと思いま

す。

◇おめでとうございます！

結婚記念日祝：

田中敏治さん(5／4） 鈴木美乃さん（5／5）

：まだ13年くらいですけれど、家族が田中敏治さん

増え、元気でやって参りました。綺麗なお花頂きま

して有り難うございました。家内も子どもも喜んで

いました。これからも家族仲良く過ごして参りたい
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と思っています。有り難うございました。

：綺麗なお花ありがとうございました。鈴木美乃さん

玄関が西向きなので、西には黄色と思

っているので、黄色の花が特別似合っ

ていました。結婚20周年を迎えました。

これからも仲良く頑張って行きたいと

思います。

◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

新会員ボイスに地区の方から誰か出席しませんか？

とお誘いがあり、先程藤田さんと越路さんを説得さ

せて頂いて、二人一緒なら心強いですねと言う事で、

出て頂くことになりました。新会員ボイスというの

はインタビューに答えるというものですね。皆さん

その動画を見て下さい。お願いします。

今日会長･幹事会があるんですけれど、その資料

の中に、前年度は全国34地区で合計1,000人の方が

ロータリーを退会されました。今年度1,713人入会

がありました。2780地区は120名入会して全国で二

位です。マイナスになったクラブは1だけです。

平塚ＲＣのホームページに東京ＲＣから横浜ＲＣ

が生まれて、横浜ＲＣが小田原ＲＣ、平塚ＲＣ、藤

沢ＲＣ、横須賀ＲＣを生み、平塚ＲＣが大磯ＲＣ、

秦野ＲＣ、厚木ＲＣを生みその後15クラブが生まれ、

大磯ＲＣの歴史の深さが分かります。これを見て大

変なクラブの会長をしているなと思ったところです。

注：2780地区便覧の最終ページに｢国際ロータリ

ー第2780地区ＲＣ系統図」として掲載されている5

月13日(土)新宅さんには次年度幹事研修会に出席頂

いて、午後も又会員増強セミナーがあり、私も出席

します。土曜日一日中ですが宜しくお願いします。

大磯町教育研修事業への10万円寄付を本日以降5

月中に納付させて頂きます。町は広報に掲載する予

定で居ますと連絡頂いています。

小諸ＲＣさんが6月24日のスポーツ交流会に副会

長さんが来て下さいます。大磯クラブからおもてな

しさせて頂きたいと思っています。皆さんのご協力

お願いいたします。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

皆さんこんにちは。マスクを外してお話しします。

：回 覧

1．第3回世界米山学友による世界大会：

｢再会in関東｣登録のご案内。

開催日：2023年8月5日~6日(土・日)

開催地：つくば国際会議場

登録料：ロータリアン 15,000円

米山学友・奨学生 7,000円

学友の家族、友人等 7,000円

2．5月ロータリーレート：136円

配布物：

・会報第2565回
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◇委員会報告

☆スマイルボックス 布川史明委員

田中さん、鈴木さん、結婚記念・瀬戸亨一会長：

日おめでとうございます。藤田さんイニシエーショ

ンスピーチ楽しみにしていました。今日はよろしく

お願いします。

藤田さんスピーチ楽しみにして・鈴木美乃幹事：

おります。よろしくお願いいたします。結婚祝あり

がとうございます。田中さんおめでとうございます。

藤田真喜子さんイニシエーショ・河本親秀さん：

ンスピーチ楽しみです。田中敏治さん、鈴木美乃さ

ん結婚記念日おめでとうございます。

藤田さんイニシエーションスピ・守屋紀忠さん：

ーチ楽しみにしています。田中さん、美乃さん結婚

記念日おめでとうございます。

藤田さんイニシエーションスピ・新宅文雄さん：

ーチ楽しみです。田中さん、美乃さん結婚記念日お

めでとうございます。

鈴木さん結婚記念おめでとうご・田中敏治さん：

ざいます。藤田さんスピーチ楽しみです、宜しく。

結婚記念祝のキレイなお花ありがとうございます。

妻と子どもが喜んでいました。

田中さん、よしのさん結婚記念・布川史明さん：

日おめでとうございます。藤田さんイニシエーショ

ンスピーチを楽しみにしております。よろしくお願

いいたします。

☆田中敏治奉仕活動委員長：

毎年恒例の今月28日(日)に美化キャンペーンがあり

ます。去年はそこの公園だったんですが、今年は照

ヶ崎海岸(役場の下の海岸）になりそうです。時間

は午前7時からです。詳細につきましては事務局か

らメールで送りますので是非多数の参加をお願いし

たいと思います。次回例会時に参加人数を確認した

いと思います。皆さん是非宜しくお願いします。

☆河本親秀会報委員長：

今日から一つ新しいテクノロジーを入れて会報を作

ろうと思っています。このレコーダーに録音をし、

この録音をソフト＝Google翻訳＝に繋ぎますとその

まま字になって現れます。マスクをして話すと発音

が不明瞭になり、変な形で現れてきます。出来るだ

け喋る時はマスクを外して頂けると有り難い。私を

助けると思って(^0^)宜しくお願いします。旨く行

くかどうか…？。何時もレコーダーの録音を聞きな

がら文字起こしをしていますがもの凄く時間が掛か

っています。これが旨く行けば半分くらいの時間で

出来ると思いますので宜しくお願いします。ソフト

は二つありますが、一つは高価なので、息子に頼ん
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で無料のソフトをダウンロードしてもらって、試す

ことにしています。一寸試してみたら割と旨く行き

そうなので、それを今日から試しでやってみたいと

考えています。

☆新宅文雄会員増強委員長：

を子どもにパソコンにいれてもらっチャットＧＰＴ

た。文字を書いて入力したら5秒足らずで答えが出

て来ます。ものによっては迷った答えが出てくる。

「小田原から新幹線で大阪まで行きます｣と入れる

と東京に行って｢のぞみ｣で行って下さいという答え

が出て来たりする。完璧ではないですが…。

「ロータリークラブの会員増強をするにそれで

と入力しました。そしたら五つ出てきました。は」

ロータリークラブの会員を増やすには以下のよう

な方法が考えられます。

。現在のメンバー自1．現在のメンバーによる勧誘

身の知人やビジネスパートナー等にロータリークラ

ブの活動や理念について説明し、入会を勧める方法

が考えられます。

：ロータリークラブが主催する2．イベントの開催

イベントやプログラムを通じて地域の人々にロータ

リー活動や理念を広め興味を持って貰うことです。

3． ：ロータリークラブの活動マーケティング活動

や理念を広く知って貰うため、ウエブサイトやＳＮ

Ｓを活用してマーケティング活動を行う事が出来ま

す。

4． してロータリークラ地元のコミュニティと連携

ブの活動や理念を調べることが出来ます。例えば地

元のイベントに参加したり、地域の問題解決に向け

て協力することが出来ます。

5． ：ロータリークラブと同じシニアクラブと協力

ような理念を持つシニアクラブと協力することで会

員の相互勧誘を行う事が出来ます。

以上の方法を組み合わせてロータリークラブの会

員を増やすことが出来ます。但し新しいメンバーを

勧誘する際にはロータリークラブの理念や活動に共

感して貰う人材を選別することが重要です。又会員

増強だけでは無くメンバーの定着や活動の質の向上

にも取り組むことが必要です。

ちゃんと書いているんですね!私の頭より良いな

と思っている(^0^)。

御殿場の陸上自衛隊富士演習場を見に先日会長に

行きませんかと提案したんですが、残念ながら今年

世界の問題からそれが中止になりました。これだけ

ますので、見学者さんに人材を割く訳にが色々あり

は行かないので今年から ました。海見学は無くなり

上自衛隊はやって居るみたいです。興味がありまし

たら ＝北海道から紀伊水道まで横須賀の海上自衛隊

をカバー＝を見学しては？

河本さんが

ガバナーの時

（1996-97年）

に、副幹事で

あったので、

色んなクラブ

の方に聞いて、

空母の中でク

ラブ例会をし

たいと申込みをしたのですが、残念ながらその3日

前に空母が出航してしまいました。それで代わりに

潜水艦の居住空間を見学し、あんな狭い中で数ヶ月

間も居たらおかしくなっちゃいますよという感じが

しましたね。

それだけ自衛隊の方々が苦労して国を守ろうとさ

れているので、少しは理解を示しても良いかなと思

ったですね。

毎年5月(今年は5日)に横浜でそういうイベント＝

をやるんですね。それも面白いのかなと。艦艇見学＝

5日露戦争の時の戦艦三笠は常設展示しています。

月27日、ロシアのバルチック艦隊との日本海会戦

｢天気晴朗なれども波高し、各員一層奮励努力せよ｣

と東郷平八郎元帥がＺ旗を掲げ三笠艦上で敵弾をも

のともせず指揮を執った日に行っています。

東郷さんのご一家が最前列に座って毎年やっていま

す。私はそこの保存会のメンバーになっています。

偶々大磯小学校を卒業された方が後に偉くなって、

そこの自衛官のトップか二番目かになっておられて、

そういう関係で申し込んだんです。

皆さんで見学をするかどうか？検討しましょう。
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◇イニシエーションスピーチ

藤田眞喜子さん

Initiationの卓話のTimeをいただきまして有り難う

ございます。

しかしながら入会させて頂きまして、たった２ヶ

月の私に皆様の興味に応える話など出来る訳ありま

せん。本当です。

先日ＮＨＫの｢プロフェッショナル仕事の流儀｣と

いうプログラムを見ていましたら が映っ俵万智さん

ていました。彼女は４０歳で

Single Motherになり、還暦を迎えられた今を振り

返ってのお話しでした。彼女が世に出た最初の１句

としてパートナーさんと一緒にいらした時｢この味

がいいねと君が言うから に７月６日はサラダ記念日

しよう｣という短歌だったとの事。

彼女のお話によると当時は１句つくるのに６時間

かかったそうです。でありますからロータリー入会

の２ヶ月程の私には卓話というのは非常に無理であ

りまして眠れぬ日が続きましたの、本当です。

は、難しい私がへたくそな短歌や川柳をつくる時

言いまわしや、撚って捏ねて詠んだものに非常なる

愛情と達成感を覚えてすごくご機嫌が良くなるので

す…が、そうではないらしいと言う事を俵万智さん

のお話から学ばされましたの。それは言葉を言葉で

紡むがなくていい。むしろ易しい平易な言葉を使い、

そこそこの経験をはり合わせて作って、出来て喜ぶ、

それでいいでしょ!？とおっしゃったような気がし

ます。人を恋すると心がやわらかくなり、心が拡が

り、年齢を加えることも病だって意味がある事を知

るでしょ、と。

さて、やさしい言葉とその奥に拡がる不勉強なが

らの短歌と川柳を続けながら、ロータリー活動を続

けさせて頂きたいと思う今日この頃です。

「人生は幾つになっても変わる事が出来る…｣と

いうある企業のコマーシャルワードを聴きました。

振り返れば両親の愛につつまれて、横浜市庁舎に勤

務するたばこと麻雀の大好きだった父親の、その時

開港記念の仮装行列のパレードにその時の助言で、

出たり、国際花火大会の受付をしたり日米協会のア

シスタントをしたり、頼まれた原稿を書いたり 遠、

くはカナダのバンクーバーで開かれた

Japan Festivalに参加したり、アメリカ大陸の横断

で東のケネディAirportからChicago,

そしてロッキー山脈をこえて西のSan Franciscoへ

とシェラネバダ山脈も越えるゴーストライターとし

をしたりの楽しい日々でした…が、名のあるての旅

企業で名のある大仕事をした訳でもなく、いつもFr

eelanceの存在でした。

ただ経験した事は小さくとも記憶に残る事が多く、

横浜仮装行列が開催されました５月３日の先先日の

は今でも諳導車のアナウンスをした文章のフレーズ

んじています。

｢沿道の皆様!!、たいへん長らくお待たせしまし

た。第１３回国際仮装行列は只今、山下公園を出発

しました｣と車の上から口火を切った事が遠い遠い

昔なのに、きのうの事のように思い出されます。

先導車の次には陣羽私が乗せられたアナウンスの

織を着た当時の県知事の内山岩太郎さん、続いて県

議会議員さん、横浜市長をされていた飛鳥田一雄さ

んと市議会議員さん方。横浜商工会議所会頭の当時

の三菱重工の李家孝さん、更に続き開港当時のフワ

ッとしたドレスを着せられたアルバイトのご婦人達

とシルクハットのジェントルマン達…と長いパレー

ドは一大絵巻物です。今年の５月３日は第７１回と

の事でした。

さて、私の青春時代を朧げながらの時系列に沿っ

たつまらない話は横におきまして…。ロータリーに

つきまして、ほんの少しだけ存じあげておりました

「３代前に遡ってもロータリアンと言える家系事は

、｢アメリカシカゴの青年弁護士とテであること」

ーラーともう一人の方と３人で1905年に当時の混沌

として商業道徳を憂えて話し合いの場をつくり、そ

の会合場所を輪番制にしたことからロータリーとい

い、車輪のようなバッジになったとか？

その後1989年、84年を経て女性会員を認める事に

なったが、これがなかなか殿方の賛否がむずかしく

倶楽部というのは女性を入れない楽しい殿方の集ま

りである事に固持していたとの事で、今にして思う

と吃驚ですネ。 女性を入れると共通の目的に達す

るのが困難ですって!! この事を如実にものがたら

せて頂きますと、昔むかし私はあるクラブ(編者注
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：横浜ＲＣ）のWeekly Report；週報係りで、毎週

クラブに出席して仕事をしていました。ある時米山

財団への勉強会旅行に行くことになり、クラブか

｢藤田さんも…」とお声がかかり、私もチョッと心

がご一緒するつもりになったのですが、当時の分区

代理さんから呼ばれて｢断って下さい、来ないで下

さい｣と言われ、行きたい訳でもなく、行きたくな

い訳でもないのにショックだけは非常に大きなもの

でしたね。今では忘却の彼方ですが。

その後のロータリーにおける私の失敗談として、

クラブの創立記念日か地区大会だったのか記憶にな

いのですが、週報の原稿書きの私に｢式典の時に物

故者の名前を読み上げて欲しいと頼まれまして＝今

弁解させて頂けるなら｢若気の至り｣と申しましょう

か、透き通る大きな声で数名の物故者のお名前を読

み上げたのです。

すべてが終了した時です。お偉い方から｢あんな

に清々しく、大きな声で読み上げるものではな

い!!｣とお叱りを頂戴してしまったのです。事程左

様にしかつめらしいクラブと思ったのですが、その

後、お偉い方のおっしゃる通りで、大きな学びとな

りました。＝時のガバナーさんは上野運輸の上野豊

さんでした。

貴重な卓話のTimeをいただきありがとうございま

した。それもこれも新宅文雄さんのせいです。いい

え と今では感謝の気持ちでいっぱ新宅文雄様のお陰

いです

新宅様とは大磯川柳会でごいっしょさせて頂き、

その帰り道には私のヘタな川柳にイイネを下さり

｢先生もほめていたでしょ!？｣と励まして下さるの

今年のお年賀状に｢ロータリークラですね。そして

があり、大過ブで活動してみませんか｣という一文

去や近過去の事などはすっかり忘れて1月19日の見

学の日に参加させて頂きました。それもこれも新宅

文雄様の甘言のお陰でございます(^0^)。

ロータリアンにならせて頂いた今では皆様のお邪

魔になりませんよう努力し、楽しく学ばせていただ

き、ＮＨＫの｢どうする家康｣ではなく｢どうするふ

じたまきこ｣にならないように、大磯ロータリーク

ラブのロータリアンとしての誇りを育ててゆきたい

と思います。皆様どうぞよろしくお願い申し上げま

す。ご静聴下さいましてありがとうございました。

：上野豊さんは横浜商工会議所の会頭新宅文雄さん

でした。ガバナーの時よりも商工会議所会頭として

の話の方がより堂々としていた印象がある。横浜商

工会議所は全国の2番目

で全国商工会議所会頭は東京で、横浜は副会頭です。

：今の会頭は上野豊さんの子息の上野河本親秀さん

孝ＰＧで、毎年年賀状を頂いています。もう一人ガ

バナーであった上野良一さん(1985-86年度)は上野

家の親戚で、彼がガバナーの時、私は地区国際親善

活動委員長でした。第二次世界大戦以前に韓国人と

結婚し、未亡人となった日本夫人の養老院である慶

州ナザレ園を支援するための地区の募金を届けにご

一緒に慶州に参った思い出があります。

：次回例会は5月25日、卓話は河本布川史明ＳＡＡ

さんにお願いしています。今日はこの後理事会開催

予定です。

： が大磯クラブに入会して頂瀬戸亨一会長 藤田さん

いたのは、成る可くしてなったというか、運命がロ

ータリアンになることになっていたのかなと感じま

した。今まではロータリーのお手伝いでしたが、こ

れからはロータリアンとして活躍頂く事になります

ね。＝3代続かないといけないんですか？(^0^)。イ

ニシエーションスピーチ有り難うございました。

越地さん イニシエーションスピーチは8月の3日、

なと、来年度のプログラムに入れたいの頃は如何か

で、予定しておいて下さい。

閉会点鐘：瀬戸亨一会長

皆さんのゴールデンウイーク中何されていたかお

話お願いします

。逆に忙しい。守屋さん：農家はＧＷはない

旅行は行ってないですけど、子どもと家田中さん：

内とで逗子の遊園地へ行き、ジェットコースターに

2回乗る予約が取れたのに強風で中止になっちゃっ

て…(^0^)。それ以外は家にいました。

仕事でした(^0^)布川さん：

久々に、2日に娘と一緒に群馬の方にド越地さん：
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ライブに出かけました。顧客さんから面白かったよ、

美味しかったよと聞いていたんで「こんにゃくパー

ク」に行きました。

・娘さんと二人だけで？奥さんはどうされた んで

すか(^0^)？

：家内は一人で1週間の山登りに行ったり越地さん

するんで別々行動に…。

私は以前は韓国に行っていたんですが、吉川さん：

今年は”ジ アウトレット”に2日連続で行きました。

散歩に行くんですよ。連休中は午後9時までやって

いた。7時頃行くと駐車場が全然空いていた。犬を

連れて一回りし、車に戻って今度は一人でモール

（1Ｆ，２Ｆ）を歩く。何処にどんな店があるか覚

えるのが好きで、一番歩いたのは1万7千歩。

ララポートと称する公園の散歩道に椅子が沢山置

いてあり、植木が沢山あり、直ぐ休憩が出来る。ア

ウトドアがメインで、売店は余りない。のんびりす

るつもりで行って、疲れたら一寸座って休憩出来る。

ベルマーレ湘南のフットサルコートもある。一人で

行ってもつまんなくないし、本を読んでいても良い

し…。ジアウトレットはララポートに隣接してイオ

ンが建設したモールで、設備の整備は終わっている。

子どもを遊ばせる場所もあるので、子ども連れが行

っても良いところだと思われる。

詳しくはインターネットで参考情報：

THE OUTLETS SHONAN HIRATSUKAで検索して下さい。

ＧＷ直前の4月27日にオープン。ＧＷ中は9:00~21

:00、5月8日~5月31日は10:00~20:00

6月1日以降は10:00~18:00オープン。

元ララポートに隣接して、イオンが広大なショッピ

ングモールを建設し、ララポートを含めて「ジアウ

トレット湘南平塚」と称している。約150のショッ

プ：商品(ファッション、ファッション雑貨、スポ

ーツ用品等)販売、レストラン、サービス業がモー

ルの1F、2Fに開店している。

：私はボランティアセンターのセンター長河本さん

をやっているもんですから、その仕事と地区社会福

祉協議会の役員会、自治会の定例役員会など、地域

社会の事ばかりに関わっていました。月のうち15-6

回は何かの会合があります。それに時間を掛けてい

ます。それが自分の元気の素ではあるんですが、も

うそろそろ終活をやらないと私の周りは紙だらけ。

これを断捨離しないと遺族が困るだろうと思ってい

ます。この1-2年掛けて徐々にやって行きたいなと

思っています。

・最後まで現職で…。

・特に大磯クラブに尽力を注いで下さい。

：有り難うございます。河本さん

：5月の連休はいつも何処へも行かないん美乃さん

です。日頃忙しくて、近所の友達と遊んでいなくて

…、それで友達と毎日毎日会って喋ってだらだらし

ていました。

・新宅さんは如何でしたか

新宅さん：子どもが帰ってきまして、何か美味しい

ものを作ってやろうと思って、美味しいビーフシチ

ューを作りました。それと庭に隙間があるんで伽羅
きや ら

蕗を作りました。インターネットでやるもんですか
ぶき

ら、何でも出来る。その通りやれば良いんだから。

わけないです。

結構美味しく出来ます。圧力鍋で、結構時間を掛け

てとろとろに出来る。

瀬戸会長

今度プリンスホテルさんにお願いして新宅さんの

ビーフシチューを出して貰って、皆で食べたいと思

います(^0^)。

皆さんのお話が聞けて良かったです。

点 鐘

しゃべり下手 言葉のケ編者 ｢：藤田さんから

のご謙遜の一句を頂きましシゴム 欲しくなり｣

たが、ロータリーの歴史をよくご存じであり、お話

にユーモアがあり、楽しくてとても良い内容のイニ

シエーションスピーチと感じ入ってお話しに聴き入

っておりましたので、敢えて余計のひとことを付け

加えさせて頂きました。


